



19-01-2023

Una ayuda para dividir los gastos en la cuenta de enero, plazox

Con el inicio de 2023, llega la conocida cuenta de enero y febrero, un período de dificultades económicas para muchas familias en España, que es el resultado de los gastos extraordinarios realizados durante las fiestas navideñas. Ante esta situación, numerosas familias buscan herramientas para mejorar su posición económica y llevar un control de los gastos en el hogar. Para ello, existen diversas pautas importantes a tener en cuenta y algunas soluciones adicionales diseñadas para ayudar en ese objetivo, como [plazox](#), una forma de pago que permite la opción de dividir cada compra según nuestras necesidades.

Pautas para gestionar las dificultades de la cuenta de enero

Lidiar adecuadamente con los gastos domésticos es un frecuente propósito de año nuevo, especialmente ante la complicada situación que implica la cuenta de enero. Para ello, uno de los mejores puntos de partida es **hacer una minuciosa planificación del presupuesto**. En este proceso, en primer lugar, se debe valorar la necesidad real de la adquisición de los productos e identificar aquellos gastos del hogar que no se pueden evitar. Esto permitirá priorizar dichos desembolsos, así como revisar y eliminar los gastos innecesarios, como suscripciones que no se utilizan hace mucho tiempo o membresías en clubes y establecimientos a los que nunca se asiste.

Otra recomendación de utilidad es comparar los precios antes de comprar, en especial en aquellos productos que son imprescindibles, fijándonos en el precio final sin dejarnos llevar por el porcentaje de descuento. De este modo, se pueden hallar las tarifas más convenientes, e incluso, en ocasiones, algunas rebajas significativas. Por su parte, los métodos de pago pueden ayudar a gestionar con más facilidad todos estos gastos. En este sentido, existen herramientas bastante útiles y flexibles, como [plazox](#), que permite dividir el pago de cada compra en el mismo momento de su realización acorde a lo que el usuario necesite.

Una herramienta para pagar como y cuando el usuario desee

La novedosa solución de pago aplazado plazox funciona de forma instantánea, sencilla y a la medida de los usuarios. Emplear este método de pago solo requiere de una tarjeta de crédito, y **permite fraccionar todo tipo de compras en tiendas físicas o virtuales**, sin papeleos y en tan solo unos instantes. En cada compra superior a 60 euros, el terminal de pago del comercio ofrece la posibilidad de dividir los pagos en 3, 6, 9 o 12



plazos, de manera que cada usuario decide cómo y cuándo pagar su compra. Además, es la propia entidad bancaria del titular de la tarjeta la que facilita el fraccionamiento a fin de garantizar un servicio confiable y seguro.

Por su parte, los negocios también pueden sumarse a los beneficios y facilidades que ofrece plazox, y asumir esta herramienta como una modalidad de pago para sus productos. Este mecanismo **ha ayudado ya a multitud de comercios a conseguir nuevos clientes, y a fidelizar a muchos de ellos, gracias a la notable facilidad y comodidad que aportan sus funciones.** Así, tanto compradores como comerciantes se pueden beneficiar de este novedoso sistema de pago que representa una alternativa para llevar un mejor control de los gastos durante la cuesta de enero y febrero.